

„Zommkemma Festival“ ein voller Erfolg!

Das „Zommkemma-Festival“ bot auch heuer wieder für alle Besucher ein abwechslungsreiches und musikalisches Programm.

BUCH in TIROL Das „Zommkemma-Festival“ bot auch heuer ein geballtes Kulturprogramm: Musikalische Highlights und besondere Begegnungen trafen auf kulinarische Spezialitäten und gaben damit einen würdigen Rahmen für das abwechslungsreiche Kulturwochenende.

Der bekannte Perkussionist und Komponist Manu Delago eröffnete das Festival mit einem außergewöhnlichen Konzert vor vollem Haus. „Die Recycling Tour des Musikers ist ein besonderes Projekt und wir sind stolz, dass er damit zu uns nach Buch kam“, sagt Armin Kirchmair von Kultur am Land.

Tags darauf startete das Festival bereits zu Mittag mit dem großen „Weltmarkt“. „Besonders gefreut

haben wir uns über die vielen Kinder, die mit ihren Familien gekommen sind“, sagt Kirchmair. Mit einem abwechslungsreichen Programm, von Kinderaktionen bis hin zu einem bunten Basar, war für jeden Besucher etwas dabei.

Am Abend ließen sich die Besucher mit Reggae, Ska & Rock & Sound zum Tanzen hinreißen.

Der gemütliche Ausklang vom „Zommkemma“ fand am Sonntag, 2. Juni, mit einem Frühstücksbuffet und Livemusik von einem „Blues Duo“ mit Tiroler Wurzeln statt.



Ein buntes Treiben: Das „Zommkemma-Festival“ gab auch heuer wieder einen würdigen Rahmen für abwechslungsreiche Kultur-Highlights.

Foto: Kirchmair